

19 juillet 2024 à 16h30 : notre église reçoit des visiteurs... indésirables !





19 JUILLET 2024 - 16H30*

La porte du porche de notre église de Rosporden a été fracturée.

Les 2 "cambricoleurs", armés d'un pied de biche, s'y trouvent encore lors de mon arrivée... Ils ont seulement eu le temps de commencer à fracturer le tronc fixé sur l'un des piliers Sud.

Plus jeunes et plus rapides que moi, ils décampent vers le second étang !

Domage...

Merci aux 4 gendarmes qui sont intervenus et à l'employé des Services techniques de la Ville qui a sécurisé la porte fracturée.

JYB



* Au quatrième jour des "Portes ouvertes estivales"... Mais nous ne nous attendions pas à un tel "mode d'ouverture" !